

EL DESMARQUE

Voleibol

Arranca la Superliga para el **UPV** Léleman Conqueridor

- La Superliga de voleibol arranca este sábado para el **UPV** Léleman Conqueridor. Después de un intenso mes de pretemporada



UPV Léleman Conqueridor.

Valencia

<https://www.eldesmarque.com/otros-deportes/voleibol/20241005/arranca-la-superliga-para-el-upv-leleman-con...>

David Torres

Sábado, 05 octubre 2024

La Superliga de voleibol arranca este sábado para el **UPV** Léleman Conqueridor. Después de un intenso mes de pretemporada durante todo septiembre, el equipo afronta la primera jornada de la temporada 2024/25. Será este 5 de octubre a las 19:00h en el Pabellón de la **Universitat Politècnica de Valencia** contra el CD Cisneros Alter Tenerife.

Es la primera prueba de fuego para el equipo después de ganar en pretemporada el II Torneo Alberto Ramos Cormenzana, el Trofeo Stropm contra el Sporting de Portugal y la Copa de la Comunitat Valenciana. El equipo dirigido por Marcos Dreyer ha ido experimentando una evolución positiva desde los primeros partidos en el Triangular Internacional y saltará el sábado a pista con un buen rodaje de competición.

Pero el inicio de la Superliga no será nada fácil para el **UPV** Léleman Conqueridor, que tendrá que medirse ante un rival como el CD Cisneros Alter Tenerife. Los de Matías Guidolin quedaron por encima en la clasificación en la temporada anterior y ganaron los dos partidos directos por 2-3 y 3-0 de la fase regular. Por lo que será un buen termómetro para ver el potencial del equipo en este arranque y sumar los primeros puntos ante un rival que llega también con importantes fichajes como el de Sergio Noda o Carlos Nieves.

La derrota ante el Arenal Emevé Lugo en la presentación fue un toque de atención antes de esta primera jornada

La derrota ante el Arenal Emevé Lugo en la presentación fue un toque de atención antes de esta primera jornada y el técnico ha sido consciente durante toda la semana. “A veces es mejor en partidos como esos darnos cuenta y poder trabajar desde el error, localizando el problema y preparar bien el inicio de temporada para que no se repita”, señalaba Dreyer

El equipo buscará también el respaldo de la afición para afrontar este complicado inicio de temporada donde el calendario no ha sonreído al **UPV** Léleman. Después de esta toma de contacto en la primera jornada, el equipo viajará precisamente a Lugo el 12 de octubre para enfrentarse al Arenal Emevé y desquitarse de la derrota en la presentación. Mientras que la tercera fecha será para recibir al campeón de la temporada anterior, el CV Guaguas, y seguidamente al subcampeón, el Unicaja Costa de Almería.

Se trata del año más ambicioso del **UPV** Léleman Conqueridor,

Se trata del año más ambicioso del **UPV** Léleman Conqueridor, donde se busca dar el salto a competición europea y muestra de ello han sido las incorporaciones que se han realizado durante el verano: Aharón Gámiz, Maxi Scarpin, Manu Furtado, Kayque Calazans, Javi Jarque y Rodrigo de Melo ‘Pernambuco’. Aunque el brasileño continúa en proceso de recuperación tras la lesión, poco a poco irá obteniendo minutos en las próximas jornadas.

Estos jugadores se suman a las renovaciones de la columna vertebral del equipo compuesta por Facu Funes, Javier Mengod, Javi Monfort, Luis Serrano, Nacho Huerta, Vicente Monfort y Fernando Mengod. Una plantilla con la que se apuesta por estar en la parte alta de la tabla y aprovechar esas buenas sensaciones que ha dejado la pretemporada para ir sumando victorias desde el inicio, a pesar del complicado calendario de las primeras jornadas.